第70回目の公演は4月28日(土曜日)深谷花フェスタの特設ステージ(深谷城址公園)にて行いました。



今回は、いろいろと段取りをして頂いたNさんが都合で欠席のため 5 人での参加となりました。駐車場が満杯になる心配もあり8時15分集合としましたが、皆8時頃には集まり準備万端・・・

空は雲一つない晴天で、4月末としては暑いお天気です。



花フェスタ開会前の会場全景

開会挨拶には「ふっかちゃん」も現れ、いよいよ開会。

会場にはプログラム1番のフラダンスを目当てのお客さんが既に 100 人程がベンチに座り待機。開始が5分ほど遅れた関係上、熊谷座の出番は9時25分頃となりました。





運悪く(我々にとって)、9時30分から 隣接したミニステージで「ふっかちゃん」 の触れ合いステージが行われるとのア ナウンスもあり、お客さんの半数以上 は移動されましたが、我々の大道芸を 見たいと思って頂いた方も多く、早速、 公演をスタート。

最初は南京玉すだれ「基本」座長のリードで手拍子、ミッキーマウスでは拍手も 頂きました。

「基本」の最後では、最近取り入れた大きな扇子も小気味良い音で開き上々のスタート。





続いて南京玉すだれ「ああ人生に涙 あり」を演じると、

"あ~水戸黄門だぁ"の声もあり、皆 さんご存知の曲で楽しんで戴いたよう です。

「この紋所が目に入らぬか」のポーズ も見事に決まりました。

最後の演目「キョシのズンドコ節」も慣れたもので、曲に合わせて手拍子も出て盛り上がり、予定時間でぴったり終えることができました。

演技の最後に玉すだれを伸ばした折、 先端が舞台下の花茎にひっかかり、戻せ なくなるトラブルもありましたが、下で見て いたNさんがすぐに外して、事なきを得ま した。





4月に入って久しぶりの公演でもあり少し詰まった場面もありましたが、花に囲まれた屋外ステージで気持ちよく公演ができました。これからも仲間と元気に施設訪問などを続けていきたいと思っています。

記:加藤 治朗